
平成２６年度　評価委員会の開催内容

公園名
新潟県スポーツ公園北地区
新潟県スポーツ公園南地区

新潟県立植物園 大潟水と森公園

開催日時
平成27年3月5日(木）
13時30分から15時00分

平成27年2月26日(木）
12時30分から15時00分

平成27年3月13日(金)
13時30分から15時00分

開催場所 デンカビッグスワンスタジアム　会議室 植物園　花と緑の情報センター研修室 大潟水と森公園事務所

委員

村尾　建治
　(新潟市南商工振興会　会長)
豊嶋　直美
　(山潟地区コミュニティー協議会　事務局長)
中野　久
　(新潟県野球協議会　事務局長)
板垣　剛
　（一般社団法人新潟県サッカー協会　事務局長）

金子　和子
　(ながたの森を愛する会　幹事)

石沢　進
　(積雪地域植物研究所主宰)
大倉　宏
　(美術評論家、砂丘館館長)
小林　正夫
　（長岡市緑化センター長)
青山　清道
　(NPO法人にいがたNGOネットワーク理事）
佐野　明
　(技術士・日綋土木工業㈱顧問)

古澤　和子
　(新潟県自然環境保全連絡協議会　副会長)
土田　豊
　(大潟観光協会　事務局長)
佐藤　和子
　(まちづくり大潟　副会長)
中村　敦子
　(社会福祉法人上越頸城福祉会　渉外支援課長）
折笠　智子
　(上越市立はまっこ保育園　園長)

内容

新潟県スポーツ公園北地区と新潟県スポーツ公園南地区に分
けて管理運営状況及び利用状況、内部評価について説明。そ
の後、意見、評価をいただいた。

観賞温室等の施設見学を行った後、植物園の管理・運営の実
施状況及びアンケート調査結果、内部評価結果について説
明。その後、意見、評価をいただいた。

大潟水と森公園の管理運営状況、利用状況等及び内部評価
について説明。その後、意見、評価をいただいた。

評価
意見要望

・近隣の住民では苦情はほとんどない。
・多目的運動広場やエコスタを満足して利用させてもらってい
る。丁寧に対応してもらっている。利用団体も常識の範囲での
利用が必要なので、マナーを守るよう話しをしておく。
・いつもきれいに管理されている自慢の公園でいろいろな人に
すすめている。
・蜘蛛の巣の苦情があるようだが、公園に蜘蛛がいるのは当然
であり、蜘蛛の巣だらけではないので気にすることはない。
・ビッグスワンを喜んで利用させてもらっている。職員間の連携
がうまくとれていて、日本代表戦もうまく運営できてありがたく
思っている。
・ビッグスワンで手すりが頭に当たる苦情があったようだが、そん
な話は聞いたことがなく特殊な事例なので、評価にあまり考慮
しなくてよい。
・ビッグスワンの芝生を良好な状態で管理してもらっている。利
用制限は良好な芝生の維持管理には必要なものである。
・スポーツ公園が主体となって整備の大変さやマナーを教える
等、スポーツを通じて子供を健全に育てる取組を行ってはどう
か。
・イベントで協力してもらい感謝している。

・管理運営は適切に行われており、従前に意見を付した事項に
ついても改善されている
・アザレアは新潟ならではの花であり企画展示としては的を得
ている。
・古典園芸植物展は力を入れて準備したが入館者数が少な
かったという報告だったが、いずれ絶える可能性もあるので出
版物として記録を残してほしい。
・展示、サイン、デザインについて、鉢が見えないような覆いや
背景、パネルの位置にも配慮するなど、５年ほど前に比べると
非常に水準が上がっている。
・入館者数に現れない部分も行政に評価してもらい、協同でよ
りよい植物園を目指すことを期待している。
・非常によく取り組んでいる。中でも人と教育が大事であり、入
館者の多い植物園だけが良い植物園なのかどうかと感じてる。
・冬も素晴らしく、心の安らぎを覚える豊かな自然空間である。
12月のそり遊びは視点を変えた有効利用である。
・植物園を耐震補強して、災害時の利用に備える視点も重要で
ある。
・入館者数が目標に達していないとのことだが、目標値そのも
のが適正なのか。これだけの施設と展示内容で利用が少ない
のはもったいないので、地元との結びつきを高めて、まずは地
元からの利用を増やし、秋葉区の誇れる施設になってほしい。

・つる植物について、自然を残すことと安全面とのバランスを考
慮しつつ除去する必要がある。
・遊具のない公園はある意味貴重であり、小さい子供たちには
特にいらないと思う。「自然の中で遊ぶ機会」としての機能を果
たしており、自然で楽しむということを積極的に紹介してほし
い。
・芝生の利用が人気ということはとても良いことではあるが、犬の
マーキングが芝生でもなされており、衛生面について心配では
ある。
・鵜の池にハスが咲いていなく見に来た来園者ががっかりして
いたので、ハスに代わる何かを咲かすことはできないか。
・公園名を新聞等で目にすることが増えてきたので、がんばっ
ていると感じる。
・時期ごとに頻繁に遠足で行けないので、「出前講座」をしても
らえるとうれしい。
・芝生の手入れが十分なされ、車いすの乗り入れなどがしやす
くてとても助かっている。
・炊事棟の利用法が少しずつ変わっているようなので、十分な
説明をお願いしたい。
・イベントなどよくやられている。

内部評価点
北地区：ビッグスワン　Ａ（９２．９０点）
　　　　　園地部分　Ａ（９２．２８点）
南地区：Ａ（９０．７５点）エコスタと園地一括

Ａ（８８．０点） Ａ（９３．４点）

　内部評価点数の評価基準　　　　A:85点以上　　B:70～85点未満　　C:50～70点未満　　D:30～50点未満　　E:30点未満


